

El Paranimf de la UJI acoge la proyección y un coloquio sobre el "Experimento Stuka" - Levante de Castelló - 16/01/2019

El Paranimf de la UJI acoge la proyección y un coloquio sobre el «Experimento Stuka»

► En el proyecto han colaborado el LabCom de la universidad y algunos alumnos de Comunicación Audiovisual

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Paranimf de la Universitat Jaume I ha organizado para este jueves, a partir de las 20 horas, la proyección de *Experimento Stuka*, el documental escrito y dirigi-

do por Rafa Molés y Pepe Andreu sobre los bombardeos en el Maestrat durante la Guerra Civil Española. Posteriormente habrá un coloquio con los directores. En el documental han colaborado el LabCom de la UJI y algunos alumnos del Grado de Comunicación Audiovisual.

Experimento Stuka obtuvo el pasado mes de noviembre el premio al Mejor Largometraje Documental en la primera edición de

los galardones convocados por el Instituto Valenciano de Cultura (IVC). Un reconocimiento que se añade a la mención especial en la Sección Miradas al Mejor Largometraje Valenciano que el 2.º Festival Internacional de Cine Documental DOCSValència le otorgó también en 2018.

La película explica cómo, en plena Guerra Civil, los habitantes de cuatro diminutos pueblos de Castelló vieron aparecer tres avio-

nes en el horizonte. Algunos niños salieron a saludar, los adultos los miraron con inocencia y curiosidad. Los aviones bombardearon casas e iglesias, y mataron a 38 vecinos. Nunca se supo quién fueron los responsables. Hasta ahora. Casi 80 años después, un vecino consiguió juntar todas las piezas. Así, mientras la propaganda atribuyó el suceso a los republicanos, en realidad fue obra de la Legión Cóndor, enviada por Hitler para ayudar a Franco. Los aviones que participaron en los bombardeos eran prototipos que entraron en España en secreto para participar en un experimento que resultó determinante para que Alemania decidiera construir en masa un modelo, el Stuka, capaz de arrasar Europa en la II Guerra Mundial.